

## 自然を満喫 万葉クリエートパーク・牛野ダムキャンプ場

4月29日(土)から5月7日(日)までの大型連休中、万葉クリエートパークや牛野ダムなどの村内の観光スポットは多くの家族連れでにぎわいました。

万葉クリエートパークでは、そり滑りやアスレチック、ボール遊びなど、親子で体を動かして遊んでいました。

また、牛野ダムでは青空に映える八重桜や残雪の山々の景色をゆっくりと眺めたり、大勢でバーベキューやキャンプを楽しんでいました。



▲わんぱくランドでアスレチックに挑戦



▲牛野ダムには大勢のキャンパーが訪れました

## 第25回 大衡村長杯パークゴルフ大会開催

5月14日(日)、村内外から183名が参加し、おおひら万葉パークゴルフ場で第25回大衡村長杯パークゴルフ大会を開催しました。

あいにくの雨の中での大会となりましたが白熱した戦いを繰り広げ、男子の部は石堂宗男さん(多賀城市)、女子の部は川村玲子さん(多賀城市)が優勝、村内からは、菅野良子さん(大瓜下)が女子の部で第3位になりました。



## 田植えを体験しました

5月18日(木)、小学校のファールランド内の学習田で5年生が田植えを体験しました。

子どもたちは、泥んこの感触に驚いたり足をとられたりと悪戦苦闘しながら丁寧に苗を植えました。

これから総合的学習の中で苗の生育状況の観察や管理を行い、9月下旬に稲刈りを予定しています。



## 万葉の里さんぽみち



### 収益金を寄附いただきました

4月21日(金)、黒川郡連合青年団の萩原聖之副団長(藤崎)が来庁され、3月に開催された「第10回記念くろかわチャリティーコンサート～子どもたちに本を贈ろう歌声にのせて～」の収益金の一部45,000円を寄附していただきました。

誠にありがとうございました。

いただいた寄附金は小・中学校の図書購入に役立てられます。



### 元気いっぱい子ども神輿 ～春の祭典～

4月29日(土)に大森地区の須賀神社で、5月3日(水)に駒場地区の須岐神社で春の祭典が行われ、法被をまとった子どもたちが元気な声を響かせながら神輿を担ぎました。

地区の方々は子どもたちに「がんばって」と声援を送ったり、「子どもたちの笑顔に元気をもらおうようだ」と温かく見守りながら、健康や家内安全を祈っていました。



▲大森地区の子どもたち



▲駒場地区の子どもたち

### 中学校野球部優勝！河北新報旗争奪第32回富谷黒川地区中学校野球大会

5月3日(水)、4日(木)の2日間、大衡村西部球場ほかを会場に、地区内9校が参加し河北新報旗争奪富谷黒川地区中学校野球大会が開催されました。

大衡中学校は、固い守備と連携の取れたプレーで10年ぶりに見事優勝しました。

**試合結果** 2回戦 大衡中 15対1大郷中  
準決勝 大衡中 1対0富谷第二中  
決勝 大衡中 3対1東向陽台中

